

La vibrante ciudad de Miami se llenará de velocidad con la Straight Talk Wireless 400 este fin de semana

- La edición 2025 de la Straight Talk Wireless 400 será la vigésimosexta ocasión en que el óvalo de Florida sirva como escenario para esta competencia.
- Los pilotos William Byron y Christopher Bell atraerán las miradas tras sus sólidos desempeños en lo que va de la temporada.

Ciudad de México, a 20 de marzo de 2025.- El Homestead Miami Speedway se prepara para recibir a la élite del automovilismo en una edición que promete ser histórica: el Straight Talk Wireless 400. La edición 2025 está programada para el domingo 23 de marzo y representa la 26ª ocasión en que el óvalo de 1.5 millas en Homestead, Florida, sirve como escenario para esta competencia que se ha consolidado como uno de los eventos más esperados en el calendario de la NASCAR. Además, este fusiona tradición, alta tecnología y estrategias, atrayendo a los mejores pilotos del automovilismo estadounidense y a miles de aficionados apasionados por la velocidad.

Para esta carrera, la atención estará puesta en William Byron, quien a sus 27 años ha emergido como una estrella en ascenso, siendo el piloto más joven desde Jeff Gordon en ganar dos carreras de Daytona 500 consecutivamente. Sin embargo, Christopher Bell también buscará conseguir la victoria tras desempeños sólidos e ininterrumpidos en Atlanta, Austin y Phoenix. Por otra parte, después del gran resultado obtenido en Las Vegas del piloto regio Daniel Suárez el equipo Trackhouse Racing continúa trabajando para mejorar en las pistas de milla y media y lograr una mejor posición en la carrera en Miami. Sin duda, tanto la destreza de los pilotos como la precisión de sus equipos se pondrán a prueba en esta competencia que es crucial dentro del campeonato.

Ganadores Históricos y el Triunfo de 2024

A lo largo de los años, varios pilotos han dejado una huella imborrable en el Homestead-Miami Speedway. Greg Biffle, Tony Stewart y Denny Hamlin comparten el honor de ser los máximos ganadores de la prueba, cada uno con tres victorias. En cuanto a las marcas, Ford lidera con siete triunfos, seguida de Chevrolet con cuatro.

La edición de 2024 fue particularmente memorable. Tyler Reddick, piloto del equipo 23XI Racing, se alzó con la victoria en una de las carreras más















emocionantes de la temporada. En las últimas tres vueltas, tres pilotos diferentes lideraron la competencia, pero fue Reddick quien realizó un adelantamiento decisivo en la curva 4 de la última vuelta, asegurando su primer triunfo en la NASCAR Cup Series en el Homestead-Miami Speedway y clasificándose para el Championship 4.

Este año promete ser un evento lleno de emoción y atractivo cultural. Figuras destacadas de la música latina, como el ganador del Grammy, Wisin y el dúo cubano Gente de Zona, han sido nombrados dignatarios honorarios para la carrera. Wisin será conductor del coche de seguridad, mientras que Gente de Zona desempeñará roles oficiales durante el evento, aportando su energía y carisma a una celebración que trasciende lo deportivo. Este vínculo entre la música y el automovilismo ha reforzado la conexión con un público diverso, convirtiendo la jornada en un verdadero espectáculo de velocidad y la cultura de Miami.

Sistema de Competencia

La competencia se desarrolla bajo el reglamento oficial de la NASCAR Cup Series, enfrentando a 40 pilotos en un óvalo de 1.5 millas con una longitud total de 400 millas. Durante 267 vueltas, cada piloto debe gestionar con precisión la potencia de su vehículo, la administración de neumáticos y las paradas estratégicas en boxes. Este formato exige una combinación de velocidad bruta, resistencia y capacidad para adaptarse a las cambiantes condiciones de la pista, convirtiendo cada vuelta en un desafío único.

Cabe resaltar el gran desempeño del piloto regiomontano, Daniel Suárez, demostrado en Las Vegas durante el fin de semana, quien continuará con el desafío de sumar la mayor cantidad de puntos para clasificarse a los playoffs.

No te pierdas la acción en pista, en los horarios:

Homestead-Miami Speedway			
ACTIVIDAD	DÍA Y HORA	CANAL	
NASCAR Craftsman - Straight Talk Wireless 400	Viernes 21, 18:00 hrs. (transmisión diferida 21 hrs.)	FOX SPORTSE	















NASCAR Xfinity Series - Straight Talk Wireless 400	Sábado 22, 14:00 hrs.	
Straight Talk Wireless 400 - NASCAR Cup Series	Domingo 23, 13:00 hrs.	

El rugir de los motores en Homestead-Miami Speedway es sólo un adelanto de la adrenalina que se vivirá en el NASCAR Mexico City Weekend. La pasión por el automovilismo no conoce fronteras y la Ciudad de México se prepara para recibir la primera carrera puntuable fuera de Estados Unidos de la Cup Series, donde talento local e internacional se enfrentarán en una batalla espectacular. ¡No te quedes fuera! Asegura tu lugar y vive la emoción de NASCAR en México, los boletos se encuentran disponibles a partir de los \$1,800 pesos a través del sistema <u>Ticketmaster</u>.

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:









* * *

Sobre la NASCAR

La National Association for Stock Car Auto Racing, Inc. (NASCAR) es el ente sancionador de la serie de automovilismo No. 1 de Estados Unidos y propietaria de 14 principales instalaciones para el automovilismo y entretenimiento en el país. La NASCAR consiste en 3 series nacionales (la NASCAR Cup Series™, la NASCAR Xfinity Series™ y la NASCAR CRAFTSMAN Truck Series™), cuatro series internacionales (NASCAR Brasil Series, NASCAR Canada Series, NASCAR Euro Series, NASCAR Mexico Series), cuatro series regionales (ARCA Menards Series, ARCA Menards Series East & West y la NASCAR Whelen Modified Tour), y una serie local de desarrollo (NASCAR Advance Auto Parts Weekly Series). La International Motor Sports Association™ (IMSA®) gobierna el IMSA WeatherTech SportsCar Championship™, la principal serie de autos deportivos en Estados Unidos. La NASCAR también es dueña de la Motor Racing Network, la Racing Electronics y ONE DAYTONA. Con sede en Daytona Beach, Florida y oficinas en cinco ciudades en América del Norte, la NASCAR sanciona más de 1,200 carreras en 11 países y 30 estados de Estados Unidos.



















Para más información, visita <u>www.NASCAR.com</u> y <u>www.IMSA.com</u> y sigue a la NASCAR en Instagram, YouTube, TikTok, X y Facebook.

Acerca de NASCAR Mexico City Weekend

NASCAR Mexico City Weekend, el evento más importante de stock cars en el país, se celebrará del 13 al 15 de junio en el Autódromo Hermanos Rodríguez y contará con la primera carrera puntuable de NASCAR Cup Series fuera de Estados Unidos, junto a competiciones de NASCAR Xfinity Series y NASCAR México Series. La participación del piloto regio Daniel Suárez, quien forma parte del equipo Trackhouse Racing Team, en NASCAR Cup, destaca por su desempeño en la pista. México se ha consolidado como una cuna de talentos, con pilotos prometedores como Eloy López, Andrés Pérez de Lara y Regina Sirvent.

Para mayores informes visita la página oficial del evento: NASCARMexico.com

Acerca de OCESA

OCESA es la empresa de entretenimiento en vivo líder en México, y una de las más grandes a nivel mundial. Para más información y conocer más eventos, visita www.ocesa.com.mx. Sigue a OCESA en Twitter: @ocesa_total, Facebook: @OCESAmx e Instagram: @OCESA.

Contactos

Marielkis Salazar NASCAR msalazar@nascar.com Yunuem Zenteno INK PR yunuem@inkpr.com.mx











